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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         佐藤玄史会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロータリー」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 亀井 麻也会員 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、3月も月末、全国的には桜便りが関東地

方まで届いております。釧路地方はまだ2か月くらい

かかると思います。それでも札幌周辺では クロッカ

スの花が咲いた新聞記事が春は着実にきております。

さて、最近の例会での出席率の低下に関しては家庭

集会での大きな議論の中心に、Ａ・Ｂ組で今日の家

庭集会報告で話されるとおもいますが、今後の例会

へ是非、反映されクラブの活性化になるとおもいま

す。尚、来月4月のプログラムはベイRCとの合同例会

と帯広の地区協がありますので会員の協力を御願い

いたしまして挨拶といたします。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路東・釧路西・釧路北・釧路ベイ・根室各ＲＣ

より 4月の例会プログラム並びに根室ロータリー

クラブ会報を拝受しております。 

****    米山梅吉記念館、館報 23 号と、平成 26 年 4 月

26 日（土）14 時から静岡県三島駅下車の米山梅

吉記念館に於いて、東京ＲＣ会員で東京オリンピ

ック招致委員会ＣＥＯの水野正人氏を講師に招

き、春季例祭として講演があります。登録は無料

ですが、交通費・滞在費は各会員の持ち出しとな

ります。締め切りは 4 月 15 日です。参加希望の

方は幹事まで。 

****    市民憲章運動推進第 49 回全国大会、釧路大会式

典の案内が来ております。開催は 9月 5日（金）・

6日（土）・7日（日）で釧路市生涯学習センター

と釧路プリンスホテルを会場に開催されます。 

****    去る 2014年 3月 15日、帯広市で第 2回地区ガバ

ナー指名委員会が開催され、2016－2017 年度ガ

バナー候補者として、北見ＲＣ会員駒形曙美氏が

選出されました。尚、この決定に対し対抗候補者

を擁立する場合は、公表から 14 日以内にガバナ

ー事務所間でご提出下さいとのことです。 

****    国際ロータリー第 2580 地区・那覇西ＲＣ広報委

員長 宮内一郎会員より、地球自然環境活動

Coral Planting Project略称CPP、サンゴ植え

付け参加者募集の案内が来ております。4 月 30

日締め切りと 6 月 15 日締め切りの募集がありダ

イビングやゴルフなどのオプションもあり、企業



協賛の募集もしております。 

****    2014年 4月のロータリーレートは、1ドル＝102

円です。以上回覧板に載せております。ご覧下さ

い。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

* 3 月 20日・25日の家庭集会で佐藤玄史会長・佐藤

幹事・長倉・福井・森江・工藤・菅原・明松・佐

野・和田・長江・亀岡・奈良各会員よりニコニコ

献金を頂いております。有難うございました。 

* 和田会員より、無事退院されたご報告と献金を頂

いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ管理クラブ管理クラブ管理クラブ管理委員会委員会委員会委員会    

◆Aグループ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aグループ家庭集会の発表をさせていただきます。 

日時 3月 25日 18時 30分 

場所 鳥取の居酒屋かくれんぼにて行いました。 

 

出席者は佐藤会長、佐藤幹事、明松会員、工藤会員、

亀岡会員、長江会員、和田会員、佐野会員、奈良の

以上９名となりました。 

 

座長の佐野会員の進行のもと議題であります”例会

出席の向上・・・魅力ある例会とは・・・”につい

て話をしました。 

進行は参加会員より意見を発表する形となりました

ので個人より出た意見を報告させていただきます。 

工藤会員－出席したくなるようなプログラム内容の

見直しが必要である 

佐藤幹事－新入会員の出席意識の向上が必要である 

明松会員－出席することへの意識向上、例会への出

欠確認も必要ではないか 

佐藤会長－出欠確認が必要である 

和田会員－連絡網を作っての出欠確認する 

佐野会員－出欠については自身で決められた人及び

場所に連絡をする（連絡をしない場合はニコニコ等

で罰金を納める）、例会進行についてはお客様来場時

など時間配分の調整も必要である、プログラム内容

についは卓話が少ない為会員全体として出番が少な

い 

亀岡会員－例会に参加する楽しみの多いプログラム

が必要、今まで出ていた諸問題に対して、答を明確

化させる必要があるのではないか 

長江会員－例会出席への意識が低い（日々の仕事、

生活の中での優先順位）、出席率向上には出席報告、

各委員会の報告で出番を増やす 

奈良－出欠確認の方法は各委員会単位で確認して、

会長幹事に報告する 

 

Aグループ全体としては、 

① 過去の家庭集会等で出た懸案事項の対応（次年

度以降への引き継ぎも含む）を明確にする、 

② 会員参加の機会が多くなる例会プログラム及び

運営の見直しが必要である 

③ 出欠確認は必要と 3 項を共通認識（意見）する

ことになりました。 

余談にはなりますが、会場となりました居酒屋かく

れんぼ様はボリュームもあり大変おいしい食事がで



きました。また、機会があれば行ってみたいと思い

ました。 

 

以上、Aグループの発表とさせていただきます。 

 

◆Ｂグループ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｂグループ家庭集会報告 報告者 明松真粧美 

3月 20日（木曜日）18:30より 

ダイニングバーファミリーにて行われました。 

座長 長倉会員 

参加者は佐藤玄史会長・佐藤了幹事・福井会員・森

江会員・菅原会員・工藤会員・明松会員の合計8名

の参加でした。 

≪議題は活気あるクラブ例会として≫ 

・ 出席率を上げるためには、欠席しづらくするの

が良いのではない？出欠の確認をとる（幹事が

大変では？）ということで毎月のプログラムを

利用してみてはどうか？と、意見が出ました。

毎月送られてくるプログラムの横にその月の出

欠欄を作り合同事務所または、幹事に送信する。

特別な急用が出た場合は幹事に欠席の連絡を入

れる。つまり欠席しづらくするのが目的です。 

・ 誕生月の方には 3 分間スピーチを必ずお願いす

る。自分の出番を増やし欠席しづらくするのが

目的です。 

・ 会員への抜き打ち 3 分間スピーチをお願いする。

更に、出席率を上げるために楽しいプログラム

を考える、移動例会や、夜間例会を増やしてみ

てはどうか？家族例会を増やしてみてはどう

か？（予算の問題もあるが是非検討してみて頂

きたい）次年度のプログラムの見直しが必要と

思います。プログラムの・・・参加報告等の廃

止（参加している会員に参加報告は時間の無駄） 

・ 他クラブでは、面白い例会プログラム内容がた

くさんあります。参考にしてみてはどうか？ 

・ クラブ外でのサークル活動を活発化して会員同

士の交流を深める。 

・ ニコニコ献金の見直しをしてみてはどうか？ニ

コニコ献金の一覧表を作成して会員皆が分かる

ように、また、ニコニコ献金を最後にしてニコ

ニコ献金をしやすくする。幹事が例会最後に本

日のニコニコ献金の発表をしてはどうか？等々

沢山の意見が出ました。（各テーブルにBOXを設

置して入れやすくする） 

この日は3次会まで親睦をはかり、楽しく、また有

意義な家庭集会でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上川原会員より地区協議会案内及び出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

４月４日（金） 

「 クラブフォーラム 」夜間例会 

会場 釧路東急イン 

 担当：奉仕プロジェクト委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤玄史会長 

今週の会報担当：亀井麻也会員 


